Résumé du PFE : sous titre : Contribution à l'étude de la coccidiose chez la caille domestique Coturnix japonica, Temm et Schlegel (Aves, phasianidae)

Résumé :
La coccidiose de la caille est une maladie parasitaire intestinale très fréquente causée par un protozoaire appartenant au genre Eimeria, à répartition mondiale. Cette maladie est très répandue chez les jeunes oiseaux au de la de deuxième semaine d'âge, en particulier dans les élevages sur sol. Cette maladie est le résultat de la rupture d'un équilibre entre, le parasite (coccidies), la réceptivité de l'hôte, et la qualité de l'aliment. L'objectif de notre travail est d'étudier l'évolution de la coccidiose aviaire dans une unité de production de caille domestique dans le centre cynégétique de ZERALDA et d'établir les conditions ayant favorisé l'apparition et le développement de cette maladie.

Abstract :
The Quail coccidiosis is an intestinal parasitic disease very frequent caused by a protozoon to the Eimeria kind, with world distribution. This disease is very widespread in the young birds in the second week of their age, particularly in the breeding on ground. This disease is the result of the rupture of a balance between the parasite (coccidioses), the receptivity of the host, and the quality of the food. The aim of our work is the study of the evolution of the avian coccidiosis in a manufacturing unit of Quail production in the cynégétiquecenter of ZERALDAand to establish the conditions having supported the appearance and the development of this disease.
